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本报讯 11月 20日，区委常
委会集体调研华科园（尧塘街
道），区委书记狄志强要求华科
园（尧塘街道）坚定高质量发展
之路，围绕新一代移动通信产
业，全面决战重大项目、科创项
目和日资项目，全面决战重点项
目建设，全面决战园区环境营
造，打造科技与产业深度融合发
展基地、金坛经济发展重要增长
极，实现高端产业绿色发展、重
大项目引领未来、千亿园区金坛
标杆。

狄志强主持会议并讲话，区
委常委沈东、刘国新、陈锁龙、纪
海平、陶伟、刘小平参加集体调
研，区领导王跃中、陈春洪等参
加会议。

会议听取了华科园（尧塘街
道）今年以来经济社会发展、明
年工作目标设定和推进举措等
方面情况的汇报。与会区领导
就项目招引、资源利用、科技创
新、园区提升等方面提出了许多
意见和建议。

狄志强指出，今年以来，华科

园党工委、管委会和尧塘街道党
工委、办事处化压力为动力，攻坚
克难，各项工作取得了新进展新
成绩，主要表现在园区规划得到
细化深化，坚持高定位高起点，坚
持谋定而后动，坚持规划引领发
展，在总规、控规的引领下，编制
了金坛华罗庚产业科创中心规
划、中日（金坛）产业园规划和城
市设计等区域规划，为项目科学
落地打下了坚实基础。项目引进
得到不断突破，特别是重大外资
项目取得新突破，进一步推动了
产业集聚。社会矛盾得到有效控
制，营造了平稳的发展环境。

狄志强指出，对照“一新两
高”要求，华科园（尧塘街道）要
进一步检视自身存在的不足与
短板，突破引领性重大项目，促
使创新链与产业链交相辉映，始
终保持战斗激情，敢拼、敢抢、敢
冲，打造科技与产业深度融合发
展基地、金坛经济发展重要增长
极，实现高端产业绿色发展、重
大项目引领未来、千亿园区金坛
标杆。

狄志强强调，华科园坚定高
质量发展之路，要增强定力度，
坚持高质量。华科园发展靠项
目，项目要做到专注、专业、专
一，确保引一个、成一个、靓一
个。要增强开放度，坚持学赶
超。积极学习先进科技园区发
展方向、经验做法，勇于改革，勇
于创新，力争赶上先进、超越先
进。要增强活力度，坚持快速
度，打造一支充满活力、充满激
情的尖刀团队。

狄志强要求华科园全面决
战“1+3”产业体系，围绕新一代
移动通信产业，创新完善招商体
系，以小分队为作战单元，突破
重大引领性项目、科创项目和日
资项目。要全面决战重点项目
建设，加大项目服务力度，全程
跟踪项目建设投产，把项目引进
的协议书，转化为项目建设的施
工图，转化为经济发展的增长
表。要全面决战园区环境营造，
实施“清零”行动，为项目顺利推
进扫除障碍。华科园（尧塘街
道）领导班子要把干部的干事创

业热情点得更旺、能力素质锻得
更高、思想作风练得更纯，共同
担当推动华科园发展的新使命。

区委副书记、区长沈东指
出，华科园要围绕高质量发展下
功夫，实现产业定位高、引进项

目质量高、服务能力高、管理水
平高。要围绕创新下功夫，创新
思想观念，创新体制机制，创新
政产学研平台，创新投融资工
作，形成一批产业科创基地。

臧风华

区委常委会集体调研华科园（尧塘街道）

坚定高质量发展之路 推动产业与科技深度融合

党的十九大指出，按照
兜底线、织密网、建机制的要
求，全面建成覆盖全民、统筹
城乡、权责清晰、保障适度、
可持续的多层次社会保障体
系。近年来，我区围绕建设
城乡一体化社会保险体系，
不断加大城乡统筹力度，推

动全覆盖、保基本、多层次、
可持续的社保体系建设，取
得了明显成效。

今 年 67 岁 的 丁 建 平
2014 年从企业退休。“刚退
休时每月只能拿到 600多元
钱，现在已经涨到 1350 元
了。”除了退休金年年涨，他

享受到的各项福利还有很
多：居家养老援助、社区助餐
点午餐、大病救助……现在，
丁建平每天在社区里看戏、
聊天，日子过得惬意舒适。

截至目前，我区企业养老
保险累计参保人数达20.07万
人，自2005年以来，企业退休

人员基本养老金实现 15 连
涨。我区各类社会保障待遇
也按时足额发放，百姓的生活
幸福指数和获得感有了较大
提升。 （下转第二版）

社会保障“步步高”托起百姓幸福梦
本报记者 左玲

本报讯 11 月 21 日上午，我区
召开三级便民服务体系建设工作推
进会，区委常委、常务副区长陶伟参
加会议。

近年来，我区不断深化“放管
服”改革，推出了多项创新举措，逐
渐形成了以区级政务服务中心为主
体、镇级为民服务大厅为基础、村级
便民服务大厅为延伸的区镇村三级
便民服务体系。2016 年以来，我区
实现了区镇村三级电子政务外网的
全覆盖，为“一网通办”奠定了网络
基础；2018 年 18 个部门 113 个事项
办件 1302件次。今年上半年，网上

“在线办”件数已达 2188 件次。全
区已有 19 个部门 67 个行政许可事
项实现了网上预约办理；全区共有 4
个镇、1个街道完成了为民服务综合
实体大厅的建设；镇（街道）集中办
理度提升明显，三级便民服务体系
标准规范已初步制定完成。

下一步，我区将在区、镇(街道)、
村(社区)三级全面推行“一门式”“一
窗式”政务服务模式改革，实现各实
体大厅服务设施标准化、进驻事项
标准化、服务运行标准化。继续深
化“不见面审批(服务)”改革，实现事
项网上申报、网上办理、自助办理，
形成线上线下联动、覆盖城乡的政
务服务体系。今年 12月中旬，全区
各镇街道为民服务中心、村社区便
民服务中心都要挂牌到位。

会议要求各镇街道整合现有资
源，创造性、主动性完成服务大厅建
设工作，为改革各项工作开展奠定
硬件基础；要按照统一标准，把区、
镇、村三级服务网络互联互通做细
做实，让群众办事“马上办、网上办、
就近办、一次办”。各级部门要明确
职责目标、形成合力，以更高标准打
造“环节少、材料少、服务优、效率
高、就近办”的一流政务服务体系，
不断优化金坛创新创业环境、提升
基层群众获得感和满意度。 孙婷
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本报讯 在朱林镇工业
园天成涂装系统 （常州） 有
限公司的板材生产车间内，
有一个庞然大物，这是该企
业刚引进的国际最先进的板
材自动加工生产线，根据客
户对产品的需求，人工设定

好程序，就能实现从原材料
到半成品的全程自动化生
产，工作效率比原来提高了
10 倍，这为该企业明年大
批量生产做足了准备。

天成涂装系统 （常州）
有限公司主要从事汽车及

其零部件的涂装设备、生
产 线 集 成 及 机 器 人 系 统 、
涂装系统软件、智能涂装
系统的研发、设计、制造、
安装、调试业务，是汽车
智能装备制造行业的领先
企业，投产后年产值可达 5

亿元。该项目于 2018 年 4
月开工建设，目前 6 个生
产车间已全部建成，设备
安装调试也已到位，已经
具备了投产的条件，正在
进行小规模的生产。

（下转第二版）

天成涂装系统即将完全投产

新闻链接：

华科园：推动产业与科技深度融合
今年以来，华科园以区委

区政府“创新提升 30 项”重点
工作为抓手，在总规、控规的
指引下，编制了金坛华罗庚产
业科技创新中心、中日（金坛）
产业园的城市设计，提升园区
能级。在深圳、武汉设立了联
络处开展驻点招商，与光纤在
线、新材料在线等多家行业内
知名机构建立了合作关系，拓
宽了招商渠道。目前，累计签
约引进项目11个，“三新一特”
产业占比 86.1%；协议投资总

额 107.87 亿元，其中包含 1 个
总投资10亿美元的外资项目。
去年签约的产业类项目已全
部通过区开工认定。今年签
约的 11 个产业类项目，其中 2
个标准厂房项目已投产。

明年华科园紧扣目标，持
续攻坚两个加快；在更高起点
上推进规划建设、在更深层次
上聚焦三新产业、在更优水平
上服务项目建设，在更宽覆盖
上保障民生事业，决战决胜

“十三五”。

本报讯 11 月 21 日，日
本福冈县筑上町青少年交流
访问团来坛进行友好访问，
两地师生共同举行了友好交
流活动。江苏省人大常委会
外事委员会办公室主任张
宏，区领导王新辉、刘明江出
席活动。

交流团先后参观了我区
城市形象馆、河头小学、薛埠
中心小学。在学校内，中日
小朋友表演了各具地方特色
的文艺节目，并互赠礼品。
交流团还走进课堂，与中国
小朋友一起感受中国文化。

交流过程中，双方表示，今后
将积极开展交流互访活动，
促进彼此的交流、增进彼此
的感情、了解彼此的文化。

据了解，近年来我区和
筑上町的友好合作不断加
强。2011 年，薛埠中心小学
与筑上町小学缔结为友好校
际关系，2016年，我区和筑上
町签订建立友好城市关系意
向书。目前，已有超过200名
筑上町学生来坛访问，为促
进两地教育发展、推动中日
友好发挥了积极作用。

李蕾 文/摄

日本福冈县筑上町青少年交流访问团来坛访问

筑上町青少年交流访问团在河头小学表演节目


